



お し か た



TEL 0982-72-2239 / FAX 0982-72-2477 / URL <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1802/>

3月2日から臨時休校

子どもたちの健康・安全を第一に考えての措置です

新型コロナウイルス感染症対策のため、国からの要請を受けて、県教育委員会及び町教育委員会方針に基づき町内小・中学校は3月2日（月）から臨時休校の措置となりました。臨時休校の期間は当面2週間（3月15日）となりました。そのような中、3月5日（水）に本県で1例目のコロナウイルス感染症患者が確認されました。

昨年5月に「令和」の時代が幕を明けました。「令和」は「万葉集 卷五 花譜卅二首并序」の「初春の令月にして氣淑く風和らぐ」を原典としています。「令和」初の待望の春にこのような感染症の災いがあるとは思いもしなかったことです。依然として新型コロナウイルス感染症の渦中にあります。感染拡大が早期に収束して、子どもたち、保護者や地域の皆様、すべての方々の健康・安全が確保されるとともに、社会生活や学校の機能が正常な状態に戻ることを祈っています。

一年間のご支援・ご協力に感謝！ 次年度もよろしくお願い申し上げます。

「学校だより おしかた」は、町総務課及び各地区公民館長様を通じて地域の皆様に回覧させていただいている関係で本誌面が本年度の最終号となります。本年度末は新型コロナウイルス感染症によって学校の教育活動が大きな影響を受けました。そのために年度の締めくくりの学校だよりの内容が例年とは少し異なるものになったことをご理解いただきたいと思います。

しかし、本年度一年間を振り返りますと、保護者や地域の皆様、本校に関わる全ての方々の深いご理解と温かいご支援・ご協力をいただいて、子どもたちへの教育を充実することができました。

本年度は、子どもたちが嶽宮神社から学校までの1.3キロメートルの通学路を登校する際に、地域の方々が一緒に歩いてくださいました。この取組については高千穂地区交通安全協会押方支部からもご支援をいただきました。お陰をもちまして子どもたちの登校時の安全確保が一層充実しました。また、年間を通じて花壇の整備に関わっていただく学校支援ボランティアの仕組みも整いました。教育環境の整備とともに子どもたちと地域の皆様の交流の機会を充実することができました。このように小規模校ながら「学校支援」を充実していただいたことは「地域とともにある学校」「押方小ならではの教育」の推進を図ることにつながりました。ご支援・ご協力をいただいた皆様に心より感謝いたしますとともに、次年度もお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

2月22日(土)「学習発表会」実施

多くの皆様の前でしっかり表現することができました。

2月22日(土)に「学習発表会」を行いました。体育館ではなく新校舎1階中央のホールを会場に簡易のステージを設置して行いました。子どもたちと保護者や地域の皆様の距離が近く家族的な暖かい雰囲気を感じました。

【プログラム】

- 1 はじめのことば（2年生）
- 2 全校合唱「ともだちになるために」
- 3 発表
 - (1) 4・5年生 《未来へ～米作りを通して～》
「合奏」「米作りの発表」「得意な事・夢」「合唱」
 - (2) 2・3年生 《成長したよ》
「生活科」「落語」「合唱・合奏」
 - (3) 6年生 《大好きです！押方！》
「成長の記録」「群読」「合唱」
- 4 校長先生のお話
- 5 全校合唱「校歌」
- 6 おわりのことば（6年生）



2・3年生の発表の様子



4・5年生の発表の様子



6年生の発表の様子

一人一人しっかり声を出して、恥ずかしがらずに表現していました。普段は多くの人の前に出る機会が少ないので、その分はりきっているように感じました。子どもたち一人一人がそれぞれの個性と可能性を存分に発表することができたと思っています。

ご観覧いただきまして誠にありがとうございました。

4月の行事予定

4月 7日 (火)	始業式
4月 13日 (月)	入学式
4月 16日 (木)	全国学力・学習状況調査（6年生） みやざき小・中學習状況調査
4月 20日 (月) ↓ 4月 23日 (木)	家庭訪問（予定）
4月 24日 (金)	参観日・PTA総会（予定）

※ 3月9日(月)現在の予定ですので、変更がある場合があります。ご了承ください。